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2022年度第 6回理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 10月 25日（火） 16:00～17:00 

開催場所：静岡商工会議所 401会議室および Webexによるハイブリッド会議 

出席者：（理事）(議長)久保田光二、齊藤弘幸、稲葉豊穂、宇賀田栄次、漆畑晃司

（OL）、小林裕敏、鈴木裕、瀬戸伸亮（OL）、藤谷典宏（OL）、村松克己(OL)、松澤正典、

山口俊一（OL） （監事）吉兼正哲（OL） 

 【委任出席】（理事）日詰一幸、森永春二 

オブザーバー：  

事務局：桜井俊秀  

欠  席：（監事）上田和博、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

以上会議出席者（委任状含む） 14名 

 

１． 開会 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつの後に議事に入った。 

 

議 事 

(１) 報告事項 

①  事務局報告 （以下の項目について事務局長より説明があった。） 

１） 首圏デジタル健保組合」趣旨説明 （10/7 椎野渉外部長と面談@静岡市コク

リエーションスペース）⇒案内文およびパンフレットは、10/8 に ICT 会員宛てに

メール送信済み 【別添パンフレット参照】 

２） 入会希望候補 

・シンクタンクオブジャパン（本社:川崎市 10/20笠原取締役＆千田マネージャ 

ーと面談＠静岡市コクリエーションスペース） ⇒ 入会申込み（10/21）【別添 

資料参照】 

３） ITガイダンス「IT時代と女性の活躍を未来志向の学生に向けて」（10/12）常葉

大学 野木秀子講師の講演+SIIA会員企業社員（常葉大卒業生）3名の PD 

学生＆大学関係者約 100名受講∔後日「YouTube配信」 【下記参照】 

≫ https://www.youtube.com/watch?v=EmrBV9EmpIA 

４） 静岡市「公衆無線 LAN 事業協議会」事務局長出席（10/14=協議会の解散

決議及び今後関連事業は静岡市で継続する）【「R4資料第 1回協議会」参照】 

 

 

② 運営委員会報告 

■人材開拓推進部会：渡邉部会長 

・SEセミナー（各大学向け IT講座） 

https://www.youtube.com/watch?v=EmrBV9EmpIA
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 ・IPA講師を招いての ITパスポート活用事例等のセミナー 

    -> 12月～2月にオンライン&オンデマンドセミナー開催を実施予定 

    -> 講義内容は静岡産業技術専門学校にて 

    -> 全 8回開催予定 

    -> アーカイブは 4月頃まで公開予定 

    -> 本講座受講者に対して IT業界研究セミナー＠オンラインを 2023年 2月

17日に実施予定 （4，5社から登壇予定） 

 

   ・女性エンジニア講師のセミナー開催 

    -> 10/12（水）常葉大学（草薙キャンパス）で授業一コマ（90分）の講座開催 

    -> 同大学の全学部 1年生を対象 

    -> 後日オンデマンド配信 

    -> 学生約 80名弱（大学関係者含めて約 100名）参加 

    -> 実施済み 

  

   ・静岡産業技術専門学校よりセミナー開催依頼 

    -> 1 コマ（60-90分）、1年生を対象とした SE業界セミナーの開催依頼あり 

    -> 建設システム、コサウェルが登壇予定 

    -> 詳細は学校と各社で企画いただいている 

 

  ・基本情報取得セミナー 

    -> 今年度開催も検討しているが来年度になる見込みが高い 

    -> 講師役を静岡産業、中村学園等の外部活用が想定されるが 

       先方の繁忙期等の都合もあるため今年度開催は難しい 

 

------------------------------------------------------------ 

■人材育成教育研修部会：花澤部会長／米良副部会長 

・視察 

  ・場所：富士宮（マウント富士里山バケーション） 

    ・時期：11月下旬で検討 

    ・2泊 3日 

    ・費用：8名で 440,000円（参加者負担は、他事業も含めた予算状況から設定） 

 ・ワーケーションの中で部会開催を検討 

    ・参加は部会内で募り、8名に達しない場合、他部会にもお声がけする 

 -> コロナの影響により開催見通しが立てられず継続検討 

一時保留するも試験的に実施したい考えでいる 

 

・ITパスポート社会人向け講座 
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 ・時期：2023年 1月下旬～2，3月頃のオンライン開催を予定 

    -> 全 10回、1 コマ 1～2時間を 1日 2回ほどネット上で定時配信を行う 

    -> 詳細なカリキュラムは、本日の部会で確定 

 

・会員ニーズセミナー 

   ・時期：9/29（木）15:30-17:00 ※17:00から交流会 

   ・テーマ：リスキリング ～デジタル化の実効性を高める人材育成戦略～ 

 ・講師：静岡経済研究所 特任研究員 阪口瀬理奈様 

   ・ハイブリット、交流会あり 

     -> 坂口様がコロナ感染のためオンライン参加 

     -> 現地 24名・オンライン 18名参加、交流会は 23名参加 

     -> アンケート集計、ほぼ 100%満足、オンライン開催の課題（マイクの雑音等） 

 

・会員ニーズセミナー（技術者向けセミナー） 

   ・時期：2023年 1-3月頃 

 ・AWS含めてテーマ、講師等を検討中 

 ・資格等の概要説明を行うミニセミナーを検討 

 

-------------------------------------------------- 

■ビジネスマッチング：山口部会長 

・理事会後に「第 3回会員交流会」を実施 

  ・日程：10/25 17:15- 

  ・登壇企業：OBC（オービックビジネスコンサルタント） 

 -> 27名（現地 20名、オンライン 7名） 

   -> 懇親会あり 

   -> 今年度残り 2回の時期を 12/20、2/27に予定 

      第 4回（12/20）：ユニックス 

      第 5回（2/27） ：未定 

   -> 次年度の開催についても検討中（現時点では今年度と同様） 

 

・会員交流サイト 

  -> 次回、会員交流会の中で、オンサイトで情報登録の解説を行うことを企画中 

  -> 各社に郵送済みのメンテナンス用 ID/PWについて各社に再確認の依頼を検討 

 

・Kintone Cafe 

  ・Kintoneのオンサイト勉強会を SIIA主催（サイボウズ協賛）で開催したい。 

  ・テーマ：電子帳票保存法 
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・時期 ：未定 ※延期、オンライン開催はしない 

    ・対象 ：SIIA会員に加えて非会員まで広げてオープンに開催 

    ・場所 ：商工会議所 

    ・形式 ：オンサイト 

     -> 継続検討中 

 

・小規模事業者向け DX相談会 

    ・商工会議所とのタイアップ企画として企画中 

     -> 商工会議所 稲葉所長と挨拶、IT相談員の紹介を依頼 

     -> IT相談員 井村様と挨拶済み 

     -> 進捗なし 

 

-------------------------------------------------- 

■理事会への申し送り 

・人材開拓：ITパスポート講座の初回（12/5）、最終回（2/20）理事挨拶 

     ・初回（12/5）及び最終回（2/20） ：次回理事会にて検討 

--------------------------------------------------- 

③ 中間決算報告 

村松理事から、中間決算の状況について、「事業によっては昨年より多く支出も

あるが、全体としては前期並みに推移している。今後静岡市からの補助金の収

入も見込まれる。いずれにしても大きな問題点はないと思われる。」との説明があ

った。 

 

（２） 協議事項 

④  運営委員会報告を受けて 

１） 首都圏デジタル健保組合の件は、既に SIIAの ICT会員向けにメールで案内を済

ませたので、組合加入について今後は個々の関心のある会員に判断を委ねるこ

ととする。 

２） 入会希望のあった「㈱シンクタンクオブジャパン」社について、同社は静岡に拠点

はないものの、SIIA の活動には静岡市内にある同社の受託企業に常駐する千田

マネージャーが対応することになっているとの補足があり、理事からは特段質問

や異議もなかったので、次回理事会にて入会審査を行うことになった。 

理事長から、「できれば『会員交流会』のような場に事前参加いただいた方が良

いのではないか」との助言があった。 

３） IT ガイダンス「IT 時代と女性の活躍を未来志向の学生に向けて」について、宇賀

田理事から、「参加者の「数の評価」については、今回に限らず避けた方が良い

が、文系学生にとって IT に対するハードルを下げると共に、IT 業界に目を向けて

もらうための良い機会となったと思うので、本事業は成功であった。また今後ＩＴパ
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スポート取得講座を経て各社の人材確保に繋げていくことで最終評価になると思

うが、いずれにしても順序だてて進めて行く形ができて来たと思われる」とのコメン

トがあった。 

また今回協会を代表して鈴木理事に開会の挨拶を頂いたことに謝意を表すとと

もに、鈴木理事からは、「普段 IT 業界に接点のない人たちが来ていたと思う。情

報を集めるには良い機会になったと思う。大変中身が濃かったのでどこまで理解

できたか気になるが、かなり迫力もあって内容は良かった。パネルディスカッショ

ンにも文系出身者が参加していたので、学生には大変参考になったと思われる。」

とのコメントがあった。 

４） 静岡市「公衆無線 LAN 事業協議会」において、「本年度をもって『官民連携によ

る新規設置の推進』について終了し、協議会を解散するものの、観光施設（MICE）

の推進並びに災害への対応などについては、静岡市デジタル化推進課が継続し

て事業を引き継ぐ」ことで了承された。 

理事長からは、本事業に対して NTT 西日本様にも多大な貢献を頂いたことに対

して謝意が述べられた。なお、年度末には静岡市から、賛助企業に対して改め

て御礼するということになっているとの補足があった。 

 

⑤  個人会員会費免除の取り扱い（定款 8条 2項） 

人材開拓推進部会の渡邉部会長が、10月から企業独立して、SIIAには「個 

人会員」として継続を希望されているが、定款 8条 2項による「個人会員会費 

免除」規定を準用すべきかを議論した。 

協議の結果、誰でも免除というのは問題があり、特例を設けることについても 

疑問が残る。いずれにしても現状を据え置いて規定通り遂行することになった。 

 

（３） 審議事項 

   今回は無し 

 

（４） 連絡事項 

今後の理事会等会合開催日程： 

次回理事会：11月 29日(火) 15:30～17:00 （良知県議との交流会のため、 

30分前倒しで開会） 静岡商工会議所 401号室 

理事会終了後、「静岡県議会良知議員と意見交流会」（401会議室） 

 

（５） 閉会 

齊藤副理事長より挨拶の後に閉会した。 

 


